

12月1日 創立120周年記念式典が近づいてきました

今日から12月になります。登校するときに風が冷たく感じるようになりました。

今日は、3つのお話をします。『お話1』は、「ポケットに手を入れると」ということです。

画面を見てください。この画面を使って昨年もお話ししたのを覚えていますか。ポケットに手を入れているときにつまずくと、0.3秒で顔を打ってしまうということになり、とても危ないですよ、ということでした。今日はそれに加えて、ポケットに手を入れていると、周りの人にこんな風に思われてしまいます、ということを紹介します。

- ・だらしない
- ・やる気がない ふまじめ
- ・えらそう なまいきに見える
- ・反抗している
- ・えらそう なまいきに見える
- ・マナー違反

これは、校長先生が思っていることではなく、オープンAIのGeminiに教えてもらったことです。ですから、多くの人がこんな風に感じてしまうと思ってください。

千束小学校の皆さんには、だらしないことはなく、えらそうでも、ふまじめでも、マナー違反をする人でもありません。でも、ポケットに手を入れているだけで、こんな風に悪く思われてしまうのは、とても、もったいないことです。

登校するときにポケットに手を入れている人がいますが、それは、寒いからですよね。そうだとしたら、ポケットから手を出して手袋をしてください。一生懸命に頑張っている皆さん、けがをしたり、悪く見られたりするのはとても残念なことです。

次に『お話2』です。「ビデオメッセージをいただきました」というお話をします。だれからいただいたかというと、さくらまやさんです。この前、千束小学校に来ていただいたときに、お話をしてくださいったり、歌を歌ってくださったりと、楽しい時間になりました。その時に皆さんがあの手紙を書きましたが、その手紙を、まやさんがとても喜んでくださって、ビデオメッセージを作って送

ってくださいました。この朝会で紹介しようと思っていたのですが、何と、1年生から6年

おはなし1 ポケットに手を入れていると

0.3秒 びょう

あぶない！



おはなし1 ポケットに手を入れていると

反抗している
する
ふまじめ

だらしない
えらそう
なまいきに見える

マナー違反
手を出そう

オープンAI Gemini に
おしゃべりもらいました

おはなし2 ビデオメッセージ

千束小学校のみなさんへ
おてがみを
ありがとうございました！
とてもうれしく、
おてがみのおれいで
ビデオレターを
おくさせていただきます。



さくらまや

今まで、各学年向けのビデオ、全部で6本送って下さったのです。ですので、朝会ではなく、各学級で見てもらうことにしました。担任の先生にはお渡ししていますので、教室で見るのを楽しみにしてください。

最後に『お話し3』です。「創立120周年記念式典がやってくる」というお話をします。先週から練習を始めている記念式典ですが、写真のように、たくさんのお客さんが来て、みんなでお祝いをする会になります。左側の写真は、5、6年生が出席する「記念式典」、右側の写真は全校で参加する「おいわいの言葉」です。先週の練習でも素敵なお声でした。

どうして、写真があるのかというと、この写真は、110周年のときの写真なのです。10年前も、今年と同じように千束小学校の歴史を振り返り、みんなでお祝いをしました。次の写真は、100周年のもの、その次の写真は90周年のものです。90周年の時の小学生は、今36歳から42歳くらいになっているので、皆さんのおうちの人もこの中にいるかもしれません。このように10年ごとに、学校が長く続いていることをお祝いするのが記念式典なのです。

そして今年は、120周年の年です。創立120周年のときに千束小学校にいるみんなでお祝いします。立派な姿勢で、元気な声で参加して、千束小学校の歴史をつなぐ素敵な式にしていきましょう。

